

L'adjudant-chef Patrice Compère médaillé par le préfet



L'adjudant-chef Patrice Comère, du centre d'Argentan (au premier plan à gauche) a été décoré par le préfet

La « fraternité ». La « solidarité ». Deux valeurs essentielles partagées par les sapeurs pompiers, et qui ont été soulignées, samedi 13 juin, lors de la journée nationale en leur honneur. Dans l'Orne, la cérémonie s'est déroulée au centre de secours de groupement d'Alençon.

Le lieutenant-colonel Noël

Stock (directeur départemental des services d'incendie et de secours - SDIS), accompagné de Michel Lafon, préfet, et d'Alain Lambert (président du conseil d'administration du SDIS), ont procédé à l'appel des sapeurs-pompiers décédés en service commandés : au niveau national, ce sont 12

pompiers qui ont perdu la vie au cours des douze derniers mois. « Nous leur rendons hommage, ainsi qu'à tous les blessés », souligne le préfet, qui a lu le discours de la ministre de l'Intérieur, Michèle Alliot-Marie.

La cérémonie a également permis de mettre à l'honneur

l'adjudant-chef du centre d'Argentan, Patrice Compère. Il a reçu la médaille d'honneur avec rosette pour service exceptionnel. Le major Jean-Christophe Jourdan, adjudant au chef du service formation sport du SDIS, a lui, reçu la médaille de bronze de la jeunesse et des sports.